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【卓球部（男子）】 全国選抜大会 男子学校対抗の部出場 
【柔道部（男子）】 全国選手権大会 個人６０㎏級出場 

普通科２年 河野亮哉君（千葉市立星久喜中出身） 
【自転車競技部】 全国選抜大会出場 

（男子）普通科２年 山本善徳君（江戸川区立松江第一中出身） 
スクラッチ出場    

大野鷹也君（千葉市立有吉中出身）  スプリント出場 
普通科１年 山﨑新太郎君（八千代市立大和田中出身）  

ケイリン出場 
（女子）普通科２年 中村妃智さん（浦安市立美浜中出身） 

２㎞タイムトライアル出場    
 

【バスケットボール部（女子）】   
接戦を制し、悲願の県大会初優勝 ・ 関東大会第３位入賞 

（普通科２年）  
荒木華那さん（浦安市立入船中出身）・馬籠しのさん（習志野市立第七中出身） 
小原花菜さん（東金市立東金北中出身）・倉重美奈子さん（船橋市立葛飾中出身） 
石戸玲子さん（市川市立東国分中出身）・斉藤美貴さん（習志野市立第七中出身） 
高石あずささん（市原市立五井中出身）・中島英理香さん（千葉市立加曽利中出身）
小松舞子さん（東金市立東金北中出身） 

（商業科２年） 田島唯さん（市原市立双葉中出身） 
（普通科１年）  
齊藤優衣さん（東金市立東金東中出身）・渡邊未祐さん（習志野市立第二中出身） 
大塚楓さん（一宮町立一宮中出身）・川本彩織さん（船橋市立葛飾中出身） 
門脇芽衣さん（市原市立ちはら台南中出身） 
 

【柔道部（男子）】  団体第３位 
 

シンクロナイズドスイミング第６回アジアエージグループ選手権大会シンクロ１位 
普通科２年 神谷真帆さん（市川市立妙典中出身）

全国大会出場 

県高校新人大会 

県高校選抜大会 

平成 21 年度千葉県体育功労者等顕彰

【全商５種目・ＩＴパスポート（国家試験）合格】  
情報処理科３年 大岩隼君（千葉市立幸町第二中出身） 

【全商４種目・初級システムアドミニストレータ（国家試験）合格】  
情報処理科３年 鎌形夏光さん（匝瑳市立野栄中出身） 

【全商４種目合格】 情報処理科３年 石塚涼君（千葉市立真砂第一中出身） 

【全商３種目・初級システムアドミニストレータ（国家試験）合格】  
情報処理科３年 小林貴紀君（千葉市立幕張本郷中出身） 

【全商３種目合格】 商業科３年 大野健太君（習志野市立第三中出身） 

石原愛美さん（船橋市立宮本中出身） 
岩澤和貴君（千葉市立川戸中出身） 

情報処理科３年 吉本明日香さん（千葉市立川戸中出身） 
保田裕紀君（船橋市立七林中出身） 

【ＩＴパスポート（国家試験）合格】  
情報処理科３年 木村拓実君（東金市立東金中出身） 

松本若菜さん（習志野市立第七中出身） 
小輪瀬麻理子さん（千葉市立幕張中出身） 

                                   

                                   

                         

１月１６日(前期)、１月２７日（後期）

に２２年度入試が行われました。  私の夢は、一流の技術士になることです。その夢の実現

のために本校の理系クラスに進み、その後、設備が整い、

様々な方面で活躍している電気通信大学を志望しました。

進路選択するにあたって、本校では進路指導室の資料

や進学講座など進学サポ一トが充実しているので、進路

選択や学習にとても役立ちました。また、先生方もいろいろ

アドバイスやサポ一トをしてくださったので、後悔しない進

路決定ができたと思っています。 

前期入試の作文試験では、「４００

字以上書いたが内容がどうなのか心

配です」「書いているうちに自分の考

えのなさに気がついた。自分の考え

大学では大変なこともあると思いますが､本校で学んだ

かし、夢を叶えられるよう努力したいと思います。ことを活千葉市立花園中出身 

Ｆ．Ｔ 君 

普通科  

電気通信大学 情報理工学部 先進理工学科 合格

早稲田大学 社会科学部 社会科学科 合格

をしっかり持ちたい」など、また後期

入試では、特に今年度の入試から併

願者にも実施された学業特待生チャ

レンジ試験（授業料等全額免除・前年

度までは専願者のみに実施）に、前

期に学業特待生として合格した３分

の２の７０名がチャレンジしました。

受験生からは、「しっかり勉強したので手応えがあります」「過去問題に比べ

難しい教科もあったが、何としても合格したい」の声が聞かれました。 

毎日の新聞・テレビ等で報道されるニュ一スを見たり

多くの方と接したりする中で、社会への疑問や自分のし

っかりとした考えを持つことの重要性を強く認識しました。

このことがきっかけとなって、､社会問題のさらなる研究を

していきたいと思い、社会科学部を志望しました。 

 早稲田大学では､社会問題に対して強い関心と熱意を

持った仲間達と、多角的な視点から社会についての理解

を深め、謎や疑問を少しでも解決していけるようにしてい

きたいと思います。目指すところは大きいですが、本校で

学んだことを活かし、積極的に活動したいです。 

合格発表では、自分の番号を見つけ互いに喜び合う姿があちこちで見られ

ました。入学式は４月９日（金）です。皆さんのご入学を楽しみにしています。

２月に入り、２年生は３年生への準備に万

全を期す時期を迎えました。２月１０日実施

の外部模試に続いて、２月１５日には、２年生対象の進路ガイダンス（大学・短 

大・専門学校・公務員・就職等の分野別）が行われました。 
Ｙ．Ａ さん 

情報処理科 
ガイダンスは、進路指導のプロである外部講師から最近の情報やアドバイ 

スをいただき、これからの準備に必要な情報を 

得る機会となっています。 

 また、２月１６日から９日間にわたってこのガ 

イダンスで得た情報をさらに発展させ、個々人 

の進路決定への足がかりをつくるために分野 

別進路説明会（３７種の職業別のガイダンス）が 

開催され、生徒は講師の先生の話に真剣に耳 

を傾けていました。 

山武市立山武中出身 

快 挙 
本校を平成１８年３月に商業科を卒業した秋元 悠里さんが、２００９年

公認会計士試験に見事合格されました。公認会計士試験は、司法試験と
並ぶ最高峰の国家試験です。  

合格後に秋元さんにコメントをいただきましたので、紹介します。 

試験直前は、合格するか不安がありましたが、

合格して「努力は裏切らない」と思い、とても

嬉しかったです。この学校では、講義だけでな

く演習の時間が多いので、自分の知識をうまく

まとめることができました。私は、専門学校で

チアリ一ディング部に入っていましたが、その

経験もまた重要なものでした。将来は、コンサ

ルタント業務をやってみたいです。また、英語

を勉強して、海外駐在もしてみたいです。 
東京ＩＴ会計専門学校 

Ａ．Ｙ さん 
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